



西小だより

令和5年度第8号 (No.420) 令和5年12月6日

なかよく
かしこく
たくましく

校外学習、社会科見学、 町の作品展に行ってきました！

10・11月には1～4年生が校外学習や社会科見学に、また、多くの学年が町の作品展の鑑賞に行ってきました。どの学年の子ども達も教室では経験できない貴重な体験を通して、今まで知らなかった新しいことを学び、同時に、友だちとの絆をより一層深めることができました。また、町の作品展では、西小児童の作品の他、東小や中学校、一般の方々の作品も鑑賞できました。今回の素晴らしい体験を今後の生活に活かして欲しいです。

5年生「町作品展見学」

6年生「町作品展見学」

4年生「ぐんまちゃんと♪県庁」

2年生「楽しかったね！華蔵寺遊園地」

3年生「町内3カ所社会科見学」

1年生「じっくり観察桐生が岡動物園」

『チャレンジ・ウィーク』 この頑張りを日々の学習へ!



全校の子どもたちが、学力の向上と自主的な家庭学習習慣の定着を目指し、11/20(月)～12/3(日)の2週間、ご家庭のご協力のもと熱心に取り組みました。その後に行われた漢字・計算大会でも、その頑張った成果をそれぞれが発揮していました。これまでより更にかしこく、たくましくなったことと思います。ご家庭でも応援や励ましなどご協力いただきまして大変ありがとうございました。

第2回の学校評価のご協力 大変ありがとうございました!

11/25(土)～12/1(金)の月末のお忙しい中、約8割ものご回答いただき大変ありがとうございました。今回もGoogle・フォームを活用しての取組でした。いただいた回答やご意見をまとめ、結果分析や協議を行い、冬休み明けの1月に保護者の皆様へ結果を公開させていただきます。学校教育目標の「なかよく」「かしこく」「たくましく」を実現するため、西小学校の教育活動のさらなる充実・改善を目指していきます。

学校公開もありがとうございました!

先月の11月25日(土)に学校公開を実施することができました。お忙しい中、8割を超える保護者の皆様にご参加いただき、本当にありがとうございました。

今年度は、千代田町全体で力を入れている防災について全校児童で考える機会を設けました。県館林土木事務所、県河川課、県砂防課、国土交通省、技研コンサル、町総務課危機管理室、町消防署等、各関係機関の皆様方のご協力のもと各学年で防災支援教育を行いました。1・2年生は、大雨の危険を知るための降雨体験車両による『大雨体験』、3・4年生は、地域の水害の危険を知って、いつ・どこに避難するのかを学ぶための『ハザードマップ、タイムライン作成』、5年生は、自助と共助の力をつけるための『ハザードマップ作成、避難所体験』、6年生は、自助と共助の力をつけるための『プッシュ講習会(救命法)、避難所体験』を実施しました。

各関係機関の方々からの専門的なアドバイスや指導・支援のおかげで、児童は多くのことを学んでいました。児童一人一人には、自分自身に危険が迫った時に、『気づき、考え、実行(行動)』できる力を少しずつ身につけていってほしいです。

保護者の皆様にも、児童と一緒に防災について考えていただきました。大変ありがとうございました。また、習字や図工の作品、新聞、校外学習のまとめや写真等の掲示物・展示物など、これまでの子ども達の思いの詰まった学習の成果を丁寧に見ていただきました。きっと、ご家庭においても保護者の皆様からたくさんのお声かけや励ましがあったことと思います。そのことが子ども達にとって何よりも嬉しく、これからまた頑張ろうとするとても大きなエネルギーとなります。大変寒い中でしたが、参観いただき感謝申し上げます。

